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ЭКОНОМИЧЕСКИЕ КОНСТИТУЦИИ: ОСНОВНЫЕ ЗАКОНОМЕРНОСТИ ЭВОЛЮЦИИ

Разработанная европейскими и американскими экономистами и юристами концепция «экономической конституции» охватывает совокупность знаний о конституционных нормах, опосредующих материальные условия жизни (экономику). 
Конституционное закрепление основ материальных условий жизни – объективная реальность любого социума на определенном высоком уровне исторического развития. Компонентами «экономической конституции» являются вопросы взаимодействия государства и бизнеса, экономические права и свободы, вопросы собственности, финансовой системы, налогообложения, предпринимательства и пр.
Гипотеза исследования включает предположение о закономерной взаимосвязи экономики, основанной на определенном технологическом укладе, и норм конституций (основных законов). 
Ведущей закономерностью «экономических конституций» выступает их исторический прогресс, характеризующийся переходом (постепенным или революционным) от простых форм защиты права собственности к более совершенному регулированию материальных основ социума. 
Развитие экономики закономерно усложняет механизмы конституционно-правового регулирования, увеличивает число связей между материальными основами социума и конституционным правом.
Антидемократические государственные режимы могут использовать передовые технологии и системы управления, т.к. закономерности соответствия производительных сил, производственных отношений и идеологической, в том числе правовой «надстройки» подтверждаются лишь статистически.
В конечном счете, именно экономическое развитие (включающее технологическое) определяет прогресс «экономических конституций».
«Экономические конституции» ведущих современных демократий предъявляют новые запросы к «благосостоянию, устойчивому развитию, внутренней сплоченности и культурному многообразию стран». 
Современные «экономические конституции» содержат инновационные императивы, учитывающие требования научно-технического и гуманитарного прогресса в рамках международно-правовых стандартов. 
Синтез достижений науки принципиально способен обеспечить выход на новый уровень систем управления/самоуправления экономикой, обществом и государством, отраженных в следующем поколении «экономических конституций».
Инновационная экономика формирующегося в ХХI в. шестого технологического уклада, создает лишь материальные условия для международного экономического порядка, основанного суверенном равенстве, и сотрудничестве между всеми государствами. Практика демонстрирует значительные проблемы на пути реализации данного потенциала. Пути решения данных проблем следует искать в универсальных принципах комплексных основополагающих правовых актов - «экономических конституций» ведущих экономик правовых сообществ. 
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ECONOMIC CONSTITUTIONS: BASIC EVALUTION PATTERNS

The concept of «economic constitution» developed by European and American economists and lawyers includes a body of knowledge of the constitutional norms that mediate the material conditions of life (economy). 
The constitutional confirming of the foundations of life material conditions is an objective reality of any society at a certain high level of historical development. The components of «economic constitution» are the issues of interaction between government and business, economic rights and freedoms, the issues on property, financial, tax, business and other systems.
The research hypothesis includes the assumption of a legitimate interrelation of economy based at a certain technological pattern and the norms of the Constitution (Basic Law). 
The leading regularity of «economic constitution» is a historical progress, characterized by transition (gradual or revolutionary) from basic forms of property rights protection to a more accomplished regulation of the economic foundations of society.
 It is typical that economic development complicates the mechanisms of constitutional legal regulation, increases the number of connections between the economic basis of society and the constitutional right. 
Antidemocratic state regimes can use advanced technologies and management systems as the compliance of productive forces, production relations and ideology as the legal «superstructure» is confirmed only statistically. 
Ultimately, it is economic development (including the technological one) which defines the progress of «economic constitutions». 
«Economic Constitutions» of modern leading democracies place new demands on the «well-being, sustainable development, internal cohesion and cultural diversity of the country». 
Modern «economic constitutions» contain innovative imperatives which take into account the requirements of the scientific, technical and humanitarian progress in the framework of international legal standards. 
Fundamentally, the synthesis of scientific achievements can provide a new level of control systems/self-management of economy, society and the state, reflected in the next generation of «economic constitutions». 
Innovative economy in the emerging in the twenty-first century sixth technological order creates just material conditions for an international economic order which is based on a sovereign equality and cooperation among all states. The reality demonstrates significant challenges to the realization of this potential. The solutions to these problems must be sought in the universal principles of integrated legal acts – «economic constitutions» of the leading economies of legal communities.
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